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  SÍNTESE DOS ASSUNTOS TRATADOS 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE CONSELHO GERAL – 19/novembro/2019 

   

1. Foi aprovada, por unanimidade dos presentes, a ata da reunião do dia vinte e quatro de julho 

de dois mil e dezanove. ---------------------------------------------------------------------------------------  

2. Foi dada posse à Conselheira representante dos alunos, que integrará a equipa: “Acompanhar 

a Ação dos demais Órgãos de Administração e Gestão. ------------------------------------------------- 

3. Foram dadas diversas informações pela Presidente do Conselho Geral, pelo Diretor e pela 

conselheira representante da Autarquia. Destacam-se: --------------------------------------------------- 

 constrangimentos no AEMC por falta de respostas da tutela aos apelos para colocação 

de Assistentes Operacionais; -------------------------------------------------------------------- 

  o facto de o parque informático do AEMC estar a evidenciar muitos problemas; ------- 

 a eleição da nova Associação de Estudantes, tendo sido apresentadas duas listas; ------- 

 a proposta de os pacotes de leite distribuídos às crianças não trazerem palhinha; ------- 

 a CIM vai abrir um concurso para a reabilitação dos edifícios dos Jardins de Infância e 

1º ciclo; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 a continuação do apoio da CMMC ao 1º ciclo relativamente às Assistentes 

Operacionais e ao projeto Mentes Brilhantes com o qual têm responsabilidades 

financeiras e de cedência de espaço nas escolas; --------------------------------------------- 

 a Autarquia continua a pagar os transportes a todos os alunos, estando a transportar, 

pelos seus meios, os alunos de Penela e a atribuir, aos melhores alunos de cada ano 

das duas escolas, assim como aos alunos dos cursos profissionais e das 3 instituições 

do concelho com acolhimento de jovens, o prémio para frequentarem, durante uma 

semana, um curso à sua escolha na Escola de Verão Júnior da ESEC. -------------------- 

 no dia 20 de novembro, uma comitiva da Autarquia irá realizar uma viagem a Cabo 

Verde numa visita de comemoração de 10 anos de geminação e de trabalho, quer na 

área da educação quer na área da saúde, sendo que o Diretor do AEMC integra este 

grupo com o intuito de estreitar relações e cooperar com o Agrupamento de Santa 

Catarina do Fogo. --------------------------------------------------------------------------------- 

 a comemoração do Dia Internacional das Cidades Educadoras; ---------------------------  

 a realização da Gala do desporto no dia 12 de outubro. --------------------------------------   

4. As representantes dos Encarregados de Educação comunicaram que, decorrente das 

reclamações de alguns Encarregados de Educação respeitantes à alimentação fornecida, 

foram visitar o Centro Educativo durante a hora de almoço, constatando algumas 
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irregularidades. A representante da Autarquia comunicou que o assunto está a ser tratado 

e comprometeu-se a enviar à APAIS o caderno de encargos da empresa. -------------------- 

5. Foram definidas e aprovadas por unanimidade as linhas orientadoras para a 

elaboração do orçamento. -------------------------------------------------------------------------- 

6. Foram definidas e aprovadas por unanimidade as linhas orientadoras do planeamento e 

execução, pelo Diretor, das atividades no domínio da ação social escolar. -------------- 

7. Foram definidos e aprovados por unanimidade os critérios para a participação da 

escola em atividades pedagógicas, científicas, culturais e desportivas, tendo por base 

o Projeto Educativo, operacionalizado através do Plano Anual de Atividades e, também, 

pelos diversos Planos de Trabalhos de Turma. -------------------------------------------------- 

8. Foi aprovada por unanimidade uma alteração ao Projeto Educativo do Agrupamento 

designadamente, na página 28, no objetivo nº 6, para contemplar o EQAVET, relativo 

aos cursos profissionais. ------------------------------------------------------------------------------ 

9. Analisado o Parecer emitido sobre o documento pelo Conselho Pedagógico de treze de 

novembro de dois mil e dezanove, o Conselho Geral aprovou, por unanimidade, o Plano 

Anual de Atividades. Foi também analisada a articulação do mesmo com o Projeto 

Educativo do Agrupamento, bem como as implicações financeiras das respetivas 

atividades. Todas as atividades previstas passam a ser registadas na plataforma Gestão de 

Atividades e Recursos Educativos (GARE), associada ao Moodle do Agrupamento.------ 

10. Autonomia e Flexibilidade Curricular – Salientou-se a necessidade de 

desburocratização  do ensino, nomeadamente no respeitante ao número de reuniões. Foi 

ainda referido pela presidente deste Conselho a legislação sistemática, e sucessivos 

esclarecimentos, publicados pelo Ministério, e que, não tendo os  docentes, na 

generalidade, conhecimentos jurídicos,  esta dispersão  prejudica a função principal dos 

docentes. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

11. Planos Integrados e Inovadores de Combate ao Insucesso Escolar- CIM – Projeto 

“Clic a Clic Construo o meu Futuro” - Já foram adquiridos todos os equipamentos, 

assim como enviados os conteúdos para serem colocados nos computadores. Estão 

delineadas 3 sessões de formação, uma para educadores, uma para docentes do 1º CEB e 

uma sessão para pais, em data a definir e condicionada ao envio das listagens referidas 

anteriormente e à introdução dos conteúdos pela empresa. ------------------------------------- 

12. .Está a decorrer um concurso para recrutamento de um Assistente Operacional, no âmbito 

do qual se constituirá uma bolsa de recrutamento à qual se poderá recorrer para suprir as 

necessidades transitórias. ---------------------------------------------------------------------------- 

Miranda do Corvo, 19 de novembro de 2019 

                                                                                       A Presidente do Conselho Geral 

                                                                                            Mª Manuela do Bem 


